

やる気いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱい かかやく山内西の子

山内西小 HP:<http://cms.saga-ed.jp/hp/yamauchinishi-e/>

武雄市立山内西小学校
学校だより7号
令和6年7月18日発行
文責：校長 樋渡 正

あいさつ運動(6月24日～7月5日)

6月の代表委員会で、ふれあい班ごとに「あいさつ運動」をすることに決りました。あいさつ運動期間中は、毎朝子どもたちの元気な声が響き渡り、とても嬉しい気持ちになりました。あいさつを頑張った人にはシールを渡し、あいさつの木に貼っていきました。あいさつの木がシールでいっぱいになるくらい子どもたちはよく頑張っていました。これからもあいさつを頑張ってほしいと思います。



熱中症予防

学校では熱中症予防として、次のことに取り組んでいます。夏休み以降も、暑さが落ち着くまでは熱中症予防に取り組みます。

- ① 水分補給について
 - のどが渇いていなくても、こまめに水筒のお茶などを飲む。
- ② 外遊びや体育の授業について
 - 暑さ指数が「厳重警戒」の時は昼休みを10分短縮する。
 - 暑さ指数が「危険」の時は外遊びや体育の授業を中止する。

いじめ・体罰アンケート調査について

いじめ・体罰アンケート調査へのご協力ありがとうございました。提出していただいたアンケートは管理職が開封し、すべて確認いたしました。必要な事柄につきましては担任や管理職で個別に対応いたしました。

今はSNS関連によるいじめも心配されています。それも含め「いじめは許さない！」という意識を職員・児童がもち、いじめのない学校にしていきたいと思っています。ご家庭で何か気になることがございましたら、遠慮なく学校へご相談ください。全職員で、子どもたちに寄り添った指導や支援を心がけていきたいと思います。

なお、いただきましたご意見につきましては、今後の学校運営の参考にさせていただきます。貴重なご意見をありがとうございました。

いじめ NO



もうすぐ夏休み

7月20日(土)から8月25日(日)までの37日間、子どもたちが楽しみにしている夏休みになります。(※7月22日(月)は登校日)



長い期間を家庭で過ごすことになりますので、時間を有効に使って有意義な夏休みにしてほしいと思います。そのためには、夏休みの計画をしっかりと立てることが大切です。夏休みの計画については、保護者の皆さんもお子さんと一緒に話し合ってみてください。

また、病気やケガ、事故等には十分気を付け、健康第一で過ごしてほしいと思います。

8月26日(月)には、元気な姿で登校してくれることを願っています。